

大学・社会人硬式野球チーム春季キャンプ

2月下旬から3月上旬にかけて、大学および社会人硬式野球チームが西条市で春季キャンプを行いました。ひうち球場には、昨秋の愛知大学野球リーグ3部から2部に昇格を果たし、同リーグ1部への昇格をめざす名古屋産業大学硬式野球部が、東予運動公園野球場には、社会人野球チームの強豪、JFE西日本硬式野球部と日産自動車九州硬式野球部が来西しました。

各チームともに熱のこもった練習に加え、紅白戦や地元四国の強豪野球チームとのオープン戦を行い、充実した時間を過ごし、新しいシーズンを迎えることになりました。



▲名古屋産業大学硬式野球部



▲日産自動車九州硬式野球部

◀JFE西日本硬式野球部

3/19 愛媛県クラブ対抗駅伝競争大会 西条クラブ（女子）が初優勝

第40回愛媛県クラブ対抗駅伝競争大会が大洲市で開催され、西条クラブが女子の部で初優勝を飾りました。

この大会は、来年3月11日に西条市で開催されることが決定しており、地元での活躍も大いに期待されます。



3/5 レクリエーションバレーボール大会



総合体育館を会場に、第10回レクリエーションバレーボール大会が開催されました。市内から33チーム、総勢260名のプレーヤーが集い、大きな声援が飛び交う中、ファイトあふれる熱戦が繰り広げられました。

2/18 公民館フェスティバル



市内にある29の公民館が集まり、初めての「西条市公民館フェスティバル」を中央公民館と東予体育館で開催しました。当日は2600人余りの方が来館し、舞台発表の部ではコーラスなど17の公民館、体験活動の部は陶器の作成など5つの公民館、そして作品展示部では書道など17の公民館が、日ごろの学習成果の発表やお互いの交流を図りました。

3/4・5 椿一輪展



今年も椿交流館前にある椿ハウスで椿一輪展が開催され、たくさんの椿愛好家でにぎわいました。

椿ハウス内には、西条市（小松地区）老人クラブ連合会の皆さんが丹精込めて育てた椿を一輪挿しにして、約100種200本が展示されました。また、10種類の椿から好きな3種類を選ぶ人気投票も行われ、来館者は自分好みの椿に投票していました。

椿交流館前のテントでは苗木の即売や接ぎ木・挿し木の実演講習会、老人クラブ婦人部が作った椿餅も振る舞われました。